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Gli impianti rimarranno bloccati per tre giorni;: 

Alla Terni ferma anche 
la «linea inossidabili» 

Una ulteriore conseguenza del « fuori servizio » agli im- : 

pianti del gas — Lunedì incontro tra direzione e CdF. 

Maggiore affluenza a Perugia 

Aumentano le iscrizioni 
dei giovani alle liste 

Pieno sostegno delle organizzazioni giovanili all'azio
ne di informazione e orientamento dei disoccupati 

PERUGIA — Un grappolo di 
giovani e un tavolino a piazza 
Giordano Bruno, un'accesa di
scussione. C'è qualcuno che 
domanda: dov'è l'ufficio di 
collocamento. E subito dopo 
una ragazza in arrivo chiede: 
quando ci sarà l'incontro al 
sindacato? Quesiti e problemi 
in merito alla legge di pre
avviamento al lavoro. 

L'interesse è comunque al-
'to, ci dice un giovane che da 
tre giorni sta dietro un tavo
lino a Corso Cavour per rac
cogliere le firme, In poco tem
po infatti abbiamo già trova
to circa 150 giovani disposti 
a dar vita insieme a noi ad 
una lega dei disoccupati nel 
nostro quartiere. 

Anche l'alleanza agli uffi
ci di collocamento per l'iscri
zione alle liste speciali è net
tamente aumentata nella gior
nata di ieri a Perugia. Le in
formazioni e l'opera di sen
sibilizzazione che molti gio
vani sono andati facendo in 
questi giorni in città comin
cia a dare i suoi frutti. 

Iniziative analoghe a quel
la di coreo Cavour sono state 
prese infatti anche in altri 
quartieri. 

Nella zona di piazza Blrago 
sono circa una cinquantina le 
firme raccolte per andare al
la formazione di una lega, 
mentre a piazza Crimana, do* 
ve il tavolino è stato messo 
solo 1 giorno fa sono già a 
quota 30. I giovani perugini 
manifestano cosi la loro vo

lontà di lottare e di organiz
zarsi, riconoscendo al di là 
del limiti più volte denunciati, 
un valore positivo alla legge 

Le iniziative, comunque. 
non finiscono qui, è infatti 
prevista per la prossima setti
mana la presenza di una ten
da a piazza della Repubblica. 
I giovani di diverse organizza
zioni politiche hanno promos
so unitariamente questo mo
mento d'informazione e di mo
bilitazione, che dovrebbe fun
gere da punto di riferimento 
per tutte le attività che si 
stanno svolgendo 

Dalla riunione che si terrà 
oggi alla Camera del Lavoro 
fra sindacato e comitati pro
motori delle leghe potrebbero 
scaturire ulteriori indicazioni. 

• C O M P L E T A T A L'E
LEZIONE DEL CO. DEL
L'ISTITUTO . S T O R I C O 
REGIONALE 

E" stata completata l'elezio
ne del comitato direttivo del
l'istituto storico regionale. Set
te membri erano già stati In 
precedenza eletti dall'assem
blea dei soci. Il consiglio re
gionale nella seduta di giove
dì ha provveduto alla nomi
na degli altri sei. 

I nuovi eletti sono: il prof. 
Pietro Borzomatl, 11 prof. Car
lo Carini, il prof. Biagio Fu-
riozzi, la prof. Olga Marinelli, 
la dott. Gabriella Mecucci, il 
prof. Ruggero Puletti, il sen. 
Raffaele Rossi. 

TERNI - Rinnovato il CD 

Consuntivo positivo 
per ta coup Matteotti 

All'assemblea hanno partecipato cir
ca 300 soci — Un ruolo insostituibile 
TERNI — I soci della coope
rativa di Villaggio Matteotti 
si sono riuniti per eleggere il 
nuovo Comitato Direttivo. 

Alla assemblea hanno par
tecipato circa 280 soci. 5i 
tratta di una percentuale 
rappresentativa dell'intero 
corpo sociale. La cooperativa 
ha Infatti un buon numero di 
associati residenti in varie 
partì della città. 

Alla assemblea per il rin
novo delle cariche ha parte
cipato quasi per Intero il 
corpo sociale del ouartlere 
Matteotti, mentre 1 soci degli 
altri quartieri erano presenti 
in misura minore. 

II nuovo Comitato direttivo 
è composto da 19 persone, 
tutte associate alla Coopera
tiva. E' significativa l'alta 
percentuale di donne. Sarà il 
nuovo - Comitato, nelle sue 
prossime sedute, a eleggere gli 
altri organismi aventi finzio
ne direzionale: il Presidente, 
Il vicepresidente. E* stato 
annunciato che si intende 
andare a una organizzazione 
per commissioni di lavoro. 

L'assemblea è stata anche 
l'occasione per fare un primo 
bilancio dell'attività svolta 
dalla cooperativa. Il giudizio 
è stato, estremamente passi
vo. La cooperativa al Quartie
re Matteotti ha svolto un 
ruolo centrale in varie dire
zioni. Quartiere Matteotti è 
un centro residenziale di re
cente costituzione. Cosa ha 
significato per esso l'apertura 
nel mese di aprile dell'anno 
scorso della Cooperativa? In 
primo luogo la creazione di 
un centro sociale, di incon
tro tra gli abitanti 

Al Matteotti mancano infat
ti strutture dove la gente 
possa vivere intrecciando dei 
rapporti. La cooperativa in 

questo senso rappresenta una 
importante conquista. E* di
ventata il cuore delle abita
zioni. Ha impedito che gli a-
bitanti si rinchiudessero nei 
propri appartamenti rinun
ciando a qualsiasi forma di 
vita associativa. 

Questo aspetto importante 
dell'attività svolta è stato 
sottolineato e ha un valore 
non certo inferiore all'opera 
di calmleramento dei prezzi. 
La vendita dei generi alimen
tari da parte della cooperati
va è avvenuta a un prezzo 
che ha certo contribuito a 
far si che l'aumento del co
sto della vita non avesse pro
porzioni ancora più rilevanti. 

Questa azione la cooperati
va l'ha svolta non soltanto 
all'interno del Quartiere, ma 
anche nelle zone limitrofe, 

La Cooperativa ha avuto 
anche - un'altra importante 
funzione, quella di stabilire 
un rapporto con l'intera cit
tà, di legare cioè il Matteotti 
all'intero tessuto cittadino, 
costituendo un punto di rife
rimento per la città e colle
gandosi a essa, per quelli che 
sono i suol problemi, attra
verso l'adesione alla r Lega 
delle Cooperative, l'organiz
zazione alla quale fa capo. 

Nel corso dell'assemblea 
dei soci è stato ribadito che 
queste caratteristiche devono 
essere ulteriormente accen
tuate e che la cooperativa 
deve sempre più porsi al 
servizio di tutta la città e 
non soltanto del quartiere 
Matteotti. -J .< 

Il nuovo Comitato Direttivo 
si è impegnato a promuovere 
indagini di mercato e Inizia
tive volte a stabilire un con
trollo dei prezzi da parte 
degli acquirenti. 

TERNI — Anche la linea per 
gli acciai inossidabili si fer
ma per mancanza di azoto, 
ossigeno e argon, 1 tre gas 
che alimentano gli impianti 
della « Temi ». Le conseguen
ze della rottura dell'impian
to per la produzione di gas 
si stanno rivelando sempre 
più preoccupanti per la più 
grande industria ternana. 

La decisione di estendere il 
ricorso alla cassa Integrazio
ne ai circa quaranta addetti 
alla linea per l'inossidabile è 
stata comunicata al consi
glio di • fabbrica dalla dire
zione nel corso di una riu
nione convocata d'urgenza. 
In precedenza, una settima
na fa, il giorno stesso del
l'avaria dell'impianto, la di
rezione aveva annunciato di 
dover lasciar a casa, facendo 
ricorso alla cassa integrazio
ne, un migliaio di operai. 

I repaiti interessati dalla 
sospensione seno: le Acciaie
rie, 11 treno a caldo e la fu
cinatura. Tutti reparti que
sti che a decorrere dal 20 
seno stati chiusi e io reste
ranno per una settimana, con 
l'eccezione delia fucinatura 
nella quale la sospensione del 
lavoro avrà inizio lunedi e 
si protrarrà fino al 4 luglio. 
La linea per gli inossidabili 
resta invece ferma soltanto 
per tre giorni. 

La direzione, nello scambio 
di informazioni con il consi
glio di fabbrica, dati alla ma
no, ha anche cercato di do
cumentare la necessità dì 
bloccare anche il treno a 
freddo. Da parte sindacale 
si è riusciti però a dimostra
re l'infondatezza di questa 
richiesta, contestando i dati 
fomiti sulle scorte di azoto. 

Ma quali sono i motivi per 
cui gli approvvigionamenti di 
gas stanno andando peggio 
del previsto? La direzione ha 
dato la sua versione. L'argon 
in Italia nco sì trova. E' re
perìbile soltanto sui mercati 
esteri, e più precisamente in 
Olanda e in Germania. La 
«Terni» ne ha già acquista
to una cospicua quantità fn 
Olanda. Ma, ci seno difficol
tà nei trasporti e un primo 
carico ha subito, nella spedi
zione, il ritardo di un giorno. 

L'azoto pure scarseggia. In 
Italia esistono soltanto quat
tro impianti che lo produco
no, ma marciano tutti al di 
sotto delle proprie capacità 
produttive. Lunedì riprende 
a funzionare 11 secondo im
pianto dì Taranto, che, nei 
giorni scorsi, è rimasto fer
mo per i normali lavori di 
manutenzione. -

Con l'inìzio della settimana 
in viale Brìn dovrebbero co
minciare perciò ad arrivare 
cisterne da Bari. Per l'ossi
geno c'è il vecchio Impianto 
di Papigno, quello che la so
cietà utilizzava prima dell'en
trata ki funzione del nuovo, 
costruito a Prisciano, proprio 
vicino alla fabbrica. • 
' Un impianto avviato sol
tanto un anno e mezzo fa e 
che, secondo chi l'ha costrui
to, doveva essere immune da 
guasti e richiedere soltanto 
lavori di manutenzione e una 
revisione ogni cinque anni. 
- Quello di Papigno per tut

to questo tempo era rimasto 
fermo. Quando i tecnici han
no cercato di rimetterlo in 
funzione hanno dovuto fare 
i conti con macchinari logo
ri e scassati. L'impianto a-
desso produce, ma in mi
sura piuttosto modesta. Due 
giorni fa è andato fuori ser
vizio per • ben tre volte. Ci 
sono dei pezzi che si rompo
no in continuazione: la stes
sa valvola è stata sostituita, 
in una sola giornata, ben 
quattro volte. 

Quando il nuovo impianto 
sarà nelle condizioni di pro
durre? I più ottimisti dicono 
che basterà un mese. Ma che 
lo si possa riparare entro 
questo arco di tempo sono 
sempre in meno a crederlo. 
Anche perché nessuno sa con 
esattezza cosa SÌA rotto e per
ché a un certo punto ha 
smesso di funzionare. . . 

All'inizio è stato fatto un 
programma di lavoro, per ri
pararlo. che prevedeva una 
serie di operazioni per ese
guire le quali occorre un me
se. 

Lunedi, quasi sicuramente. 
direzione e consiglio di fab
brica torneranno a incontrar
si. Si farà il quadro della si
tuazione e si saprà meglio 
cosa succederà in futuro. 

'-''•• : • 9-e-P-

L'appuntamento con l'Unità < J 

; E iniziata 
la stagióne 
"dèi festival 

Un intenso programma d i ' manifestazioni 
Oggi comizio di Dario Valori a Umbertide 

PERUGIA — ' Sono appena 
terminate le Feste dell'Uni
tà di Prepo e Cenerente nel 
comprensorio di Perugia, di 
Passo Parenzi nel compren
sorio di Spoleto, di Molano 
nel comprensorio del Trasi
meno. Quest'ultimo è stato 
integralmente dedicato al 
problemi della donna. 

E' già iniziata • perciò a 
tutto ritmo la stagione del
le feste, ohe il partito ogni 
anno organizza. Il divertimen
to e la vivacità che in esse 
si richiede non deve pe
rò offuscare 11 ruolo politico 
e culturale che queste han
no sempre avuto e debbono 
continuare a ricoprire. Il nuo
vo modo di stare insieme 
può essere sperimentato an
che in questa sede. 

Ciò che non si può e non 
si deve fare è comunque ri
durre una festa dell'Unità a 
sole esibizioni di arte culi
naria o per altro verso ad 
una sequela di conferenze. Si 
tratta perciò, sulla scia del
le esperienze passate, del 
resto molto spesso positive, 
di reinventare ogni anno, sen
tendo anche ciò che , nel 
tempo è mutato. 
. Frattanto numerose feste 
scono in corso e in prepara
zione in tutta la provincia. 
Ne diamo di seguito un ra
pido* elenco: nel comprenso
rio di Perugia si svolgeran
no in questi giorni festival a 
Villa Pitignano. a Ponte S. 
Giovanni, a Piccione. Nell'Al
ta Valle del Tevere a Fi-
ghille, Pierantonio, alla sez. 
Curiel di Città di Castello. 
Nel comprensorio di Spole
to S. Giacomo. 

Sono inoltre previste mani
festazioni del partito a Um
bertide dove sabato parlerà il 
compagno Darlo Valori, a 
Città di Castello sempre sa
bato. interverrà 11 compagno 
Guido Guidi sul problema 
della riforma sanitaria, a 
Fighille. Domenica si svolge 
rà un comizio del compagno 
Dario Valori. 

Un convegno internazionale a Todi sotto l'egida della Regione 

Alla scoperta del suolo umbro 
per sfruttare le sue risorse 

E* solo la prima di una serie di iniziative sul recupero delle ricchezze pro
duttive della regione — Una iniziativa importante per l'economia umbra 

Autocisterna fuori strada sulla E 7 
TERNI — Un'autocisterna è andata ' fuori 
strada presso lo svincolo per Marni della E 7. 
Trasportava una sostanza chimica .che si è 
riversata sul manto asfaltato rendendolo im
praticabile. Ci sono volute parecchie ore per
ché i vigil i del fuoco riuscissero a ristabilire 
la normalità. L'incidente è avvenuto alle 2,30 

Alla guida c'era Luigi Morosi, di 36 anni, 
abitante a Pescara e proprietario della ci

sterna targata PE 137443. Proveniva da Pe
rugia e si è accorto all'ultimo momento di 
essere giunto in prossimità dello svincolo. 

Ha ugualmente cercato di imboccarlo, sen
za frenare. E' riuscito a passare con la mo
trice, ma il rimorchio si è ribaltato. I l con
ducente non ha riportato ferite. 
NELLA FOTO: l'autocisterna rovesciata, su
bito dopo l'incidente. 

Riunione al Dipartimento forestazione per la strana «epidemia» 

A «consulto» per i cipressi 
<&l<l*% •-*=** 

s****̂ -* 
*&£? Il patrimonio boschivo dell'Umbria attaccato dai parassiti e dagli effetti delle 

« gelate » - Costituito un comitato tecnico-operativo per gli interventi immediati 

Ricevuta dal presidente Marri 

Delegazione irakena 
in visita in Umbria 

PERUGIA — Una delegazione ufficiale del governo Irakeno 
che si tratterrà in Umbria dodici giorni per un programma di 
visite e incontri, con particolare riferimento ai settori delle 

1 tecnologie più avanzate dell'Industria collegata con l'agricol
tura e l'edilizia, è stata ricevuta dal presidente della Giunta 
Germano Mani. 

La delegazione era composta dall'ingegner Hishman Al 
Yauer, direttore generale dello sviluppo industriale, dall'in
gegner Gazi Aiub, Direttore generale del controllo industria
le e dall'ingegner Latif Hassan Aluan, presidente dell'ente 
generale della ricerca e delle centrali agricole, n presidente 

. Marri, presentando il programma delle visite e degli incontri, 
ha richiamato 1 motivi ispiratori della collaborazione che si 
è costruita e consolidata fra la regione dell'Umbria e la repub
blica dell'Irak. 

« Sono motivi — ha detto il prof. Marri — di ordine poli
tico ed economico e riguardano il ruolo che la regione del
l'Umbria, anche per 1 legami di amicizia che si seno stabiliti 
grazie alla presenza di numerosi studenti Irakeni nell'uni
versità di Perugia, svolge nel mantenere rapporti eco un 
popolo fortemente impegnato nello sviluppo economico 

«Tale rapporto — ha detto ancora il presidente della re
gione — costituisce un punto di riferimento anche per raf
forzare 1 legami con l'Irak a livello nazionale; legami che 
ultimamente hanno segnato una svolta positiva con la visita 
ufficiale del ministro Donat Cattin al governo Irakeno». 

« Questa visita — ha aggiunto il presidente Mairi — rap
presenta una tappa di quell'accordo realizzato nella visita 
compiuta nell'ottobre scorso ki Irak in concomitanza con la 
Fiera di Bagdad ed a questa seguiranno altre delegazioni e 
saranno istituite, sempre m base a quegli accordi, borse di 
studio per studenti Umbri ed Irakeni ». 

La delegazione ha in programma altri incontri con il pre
sidente Marri per un confronto dei risultati delle visite ef
fettuate e un primo punto della situazione. Oggi gli ospiti 
hanno visitato le officine Piccini e le industrie M.R-, EUesse 
e Sicel di Corciano. 

Domani la delegazione sarà impegnata nell'alta Valle 
del Tevere per visite alle industrie Renzacci, Nardi, Giunti-
ni, Umbria Elettrica e Giunti. Sabato gli ospiti Irakeni sa
ranno ricevuti dal sindaco di Gubbio 

Oggi «vertice» sul problema tra amministratori e sindacalisti al Comune 

Nel ternano ora cede anche l'edilizia 
TERNI — Oggi In Comune, 
In una riunione che vedrà 
Impegnati le organizzazio
ni sindacali e gli ammini
stratori degli enti locali, si 
traccerà il quadro della si
tuazione in cui versa l'at
tività edilizia in provincia 
dì Terni. 

Le inadempienze ' gover
native, la crisi economica 
rendono infatti sempre più 
Incerto il posto di lavoro 
degli edili. E' . dì questi 
giorni la chiusura dell'im
presa e Appalti Pubblici 
S. Rita e Zocco Giuseppe >, 
per la quale lavoravano 40 
persone , . . rimaste * senza 
posto. .i" J .. - : . . 

I motivi della chiusura di 
questo cantiere? Il non ri
spetto degli impegni as
tant i dal Governo. L'im

presa aveva infatti appal
tato i lavori sulla base del 
finanziamenti previsti dal
la legge 166 e 492 del mag
gio 1975. I soìdi non sono 
invece ancora arrivati e il 
cantiere è stato costretto 
a chiudere i battenti. Que
sti ritardi hanno anche il 
dannoso effetto di pregiu
dicare ì programmi d'in
tervento previsti dalla Am
ministrazione Comunale. 

E' vero anche come è 
stato denunciato nel corso 
della riunione del diretti
vi sindacali provinciali 
delle ' categorìe collegate 
all'edilizia, svoltasi giove
dì e venerdì scorsi, che da 
parte degli imprenditori 
c'è in atto una manovra 
tendente a discriminare 1 
lavoratori, a introdurre di

scordia e timori per rom
pere il fronte sindacale. 
In questa maniera si fanno 
nuovamente strada forme 
di sfruttamento come lo 
straordinario e il cottimo. 
Ma la crisi edilizia è un 
fatto reale, al quale biso
gna porre rimedio. -

Gli edili e le categorie 
affini sono in questo perio
do impegnati nella stesura 
delle piattaforme integra
tive aziendali. In questa 
occasione i lavoratori avan
zano anche delle proposte 
per ridare impulso all'edi
lizia. E' all'Interno dì que
ste proposte che si cerche
ranno contatti con le altre 
categorie. 

Secondo le organizzazioni 
sindacali all'avvenire della 
edilizia è legata -anche la 

sorte dell'economia nazio
nale nel suo complesso. E' 
infatti impensabile uscir 
fuori dalla crisi senza una 
diversa politica dell'abita
zione. 
"* Uno degli obiettivi che si 
pone di fronte • al movi
mento sindacale locale è 
di arrivare a una unifica
zione dei trattamenti della 
categoria nella • provincia 
di Terni in quella di Peru
gia. Esistono infatti delle 
disparità salariali che van
no superate, anche tenen
do conto della mobilità che 
esiste in tutta l'area regio
nale. < - •• »' ."• • 
' Le piattaforme aziendali, 
che gli edili si apprestano 
perciò a far oggetto delle 
proprie vertenze, si ricolle
gano a una condizione ge

nerale del Paese e all'esi
genza di un nuovo impulso 
di tutte le attività produt
tive. 

Proprio per questo nelle 
piattaforme sarà presente 
la richiesta di piani nazio
nali di settore, premessa 
indispensabile per un'orga
nica politica industriale. 

; Nozze d'oro 
TERNI — I compagni Ar
mando Tentelitni e Luigia 
Momoli festeggiano oggi le 
loro nozze d'oro. Sono infatti 
felicemente sposati dal 254 
19U7. Per la ricorrenza sotto
scrivono L. 10.000 per l'Unità. 
Ai coniugi Tentelllni vanno 
gli auguri " della Redazione 
dell'Unità e della Federazione 
Comunista. • -

PERUGIA — I cipressi um
bri stanno morendo. Il pro
blema fu sollevato alcuni 
giorni fa da un'interrogazione 
fatta in consiglio - regionale 
da Vincenzo Acciacca e Set
timio Gambuli. Da allora 
esperti cittadini, amministra
tori e professori universitari 
cominciarono a domandarsi il 
perché. Adesso sembra che 
anche in altre regioni, Abruz
zo, Marche, Toscana, sia scop
piata l'epidemia. 

Ieri mattina c'è stato il 
consulto al Ietto del malato. 
Erano presenti tutti alla riu
nione tenutasi al 1. diparti
mento regionale: 'dall'asses
sore alla forestazione Pierlui
gi Neri ai presidenti delle 
Comunità -Montanadal \ rap
presentante dell ispettorato 
delle foreste ad alcuni specia
listi universitari di botanica. 
. Non è stato facile arrivare 
ad < una diagnosi e ad una 
terapia su cui tutti si trovas
sero d'accordo. Infine, dopo 
non poche discussioni, la con
clusione è stata la seguente: 
due sarebbero i responsabili 
della malattia, un terribile pa
rassita dal nome molto alti
sonante « Coryneum cardina
le » e te gelate tardive, veri
ficatesi nel mese di aprile. 

I due casi, è stato spie
gato. sono distinguibili anche 
macroscopicamente per una 
differente sintomatologia. Xel 
caso del Coryneo. * si ha ;in 
seccume della chioma parzia
le e localizzato: i rami pre
sentano intomo al punto di 
infezione una macchia rossa
stra cui fa seguito una fuo
riuscita della resina. La cor
teccia e successivamente la 
chioma muoiono». Per il de
perimento totale ci vogliono 
in genere circa due anni. 

Nel caso di malattia di ge
lata i sintomi sono completa
mente diversi e la morte mol
to più rapida. La cura nei 
due casi è diversa. La difesa 
dalle gelate si effettua in via 
preventiva con solfuro di ra
me. Contro il Coryneum la 
terapia è più complcsM. si 
tratta infatti di asportare i 
rami infetti (l'abbattimento è 
da effettuarsi solo se ormai 
la situazione è drammatica). 
poi di fare delle spennellatore 
con sostanze disinfettanti, in
fine sono previsti trattamenti 
con alcune sostanze: feno-
mil. dieofluanide. fiofanite 
metil, solfuro di rame. Tutte 
le possibilità sono state quin
di vagliate nel corso del con
sulto durante il quale sono 
intervenuti: Neri. Lucaeciori. 
D'Armini. Nizzi, Maggi, Fra
toni. 

A conclusione si è deciso 
per la formazione di un co
mitato tecnico operativo, coor
dinato dal dottor Fratoni, che 
dovrebbe presiedere a tutte 
le operazioni di cura e salva
guardia dei cipressi. Il co

mitato vede al l suo interno 
amministratori e politici, for
nendo cosi una maggiore ga
ranzia di snellezza ed opera
tività. • - •. . -. • -

Con questo approfondimento 
e dichiarato impegno di tutti, 
gli umbri vanno quindi alla 
difesa di uno dei loro pa
trimoni più significativi sul 
piano naturale, di quel cipres
so a cui nel corso della riu
nione sono stati attribuiti tre 
valori fondamentali: paesag
gistico, forestale e monumen
tano. 

• RICONOSCIMENTO 
DELLA GIUNTA 

PERUGIA — Un riconosci
mento della giunta regionale 
umbra a Giancarlo Menotti, 
in occasione del XX Festival 
dei Due ' Mondi di Spoleto, 
verrà consegnato personal
mente al maestro dal presi
dente Germano Marri. 

Lo ha deciso ieri la giunta 
regionale affermando che con 
questo atto la giunta e Inten
de sottolineare il grande con
tributo dato da Giancarlo 
Menotti alla cultura e all'Um
bria, nel fondare e dirigere 
in questi venti anni il Festi
val dei Due Mondi. 

Intervento 
della Regione 
al CIPE per 
la legge 183 : 

PERUGIA — Un nuovo atto 
del consiglio regionale verrà 
presentato al CIPE, in merito 
all'interpretazione restrittiva 
data alla 183. In base ai cri
teri fissati dal CIPE stesso 
per l'assegnazione dei fondi 
della legge risulterebbero e-
sclusi dai benefici di questa 
ben 34 comuni umbri. 

La situazione è stata esa
minata nel corso di un incon
tro svoltosi al primo dipar
timento, fra l'assessore Pro-
vantini, il presidente regio
nale della Confindustria D'At-
tora, I presidenti provinciali 
Briziareili e Violati, il presi
dente della Confapi, Il presi
dente del Mediocredito Saba
tini. i rappresentanti delle or
ganizzazioni sindacali, il pre
sidente dell'ANCI Seracci e 
Il direttore della Sviluppum-
bria Villa. 

Tutti hanno espresso forte 
preoccupazione per l'esclusio
ne dei 34 Comuni. Proprio in
fatti da alcuni fra gli enti 
locali esclusi è venuta un'alta 
richiesta di fondi per inve
stimenti. Il consiglio regiona
le aveva già richiesto in un 
atto precedente l'estensione a 
tu tu l'Umbria degli effetti 
della 183. 

A seguito delle decisioni 
prese dal CIPE si tornerà 
nei giorni prossimi alla ca
rica. 

TODI — « Si avverte oggi in 
generale da parte dei cittadi
ni, giovani e adulti, uomini 
e donne, nelle campagne e 
nelle periferie urbane una 
maggiore attenzione e cura 
per le risorse del suolo al qua
le si torna ad assegnare il 
suo valore produttivo». 
iCosl il compagno lng. Uva-

no Rasimeli! della RPA di 
Perugia nell'introdurre uffi
cialmente 1 lavori della mo
stra convegno che è In corso 
in questi giorni a Todi orga
nizzata dalla Regione del
l'Umbria e dall'ANIC sul te
ma « Acque e suolo; recu
pero di risorse sottoutllizza-
te » ha cercato di sintetizzare 
l'aspettativa culturale e poli
tica che su questo terreno 
opinione pubblica, giovani, 
organizzazioni politiche e di 
massa le più varie hanno da 
qualche tempo. 

Il convegno, che si svolge 
nel bellissimo palazzo del Ca
pitano del popolo, non è in 
effetti che la prima iniziati
va che regione Umbria e la 
società iell'ENI si propongo
no di effettuare per, come è 
scritto nella presentazione uf
ficiale della mostra, « l'indivi
duazione di strumenti idonei 
a favorire lo sviluppo tecno
logico, economico e sociale 
del territorio umbro ». Ed an
cora: una iniziativa tesa 
alla necessaria integrazione 
fra momento tecnologico e 
momento politico, nel comple
to rispetto del patrimonio 
culturale e ambientale origi
nario della regione ». 

Infatti al seminario tuderte 
seguiranno ben presto altre 
iniziative, contando sempre 
sulla stretta collaborazione 
Regione-Anic, sull'artigianato, 
sui centri storici, e l beni cul
turali. 

Ma torniamo olle giornate 
di Todi sulle acque e il suo
lo. Il convegno che si chiude
rà stamattina ha avuto un 
carattere internazionale. 

All'introduzione generale di 
Uvano Raslmelli. una vera 
autorità nel campo delle ac
que e della Ingegneria idrau
lica, ha fatto seguito una re
lazione del prof. Paolo Ab
bozzo direttore dell'istituto di 
Estimo rurale e contabilità 
dell'università di Perugia su 
« Agricoltura come rivoluzio
ne culturale», e varie comu
nicazioni- di tecnici francesi, 
israeliani^-Italiani sulle espe
rienze epe sono state condot-

Ù.'.questi anni in Europa 
""campagne e nell'agricol-

I lavorl-lnel convegno erano 
Stati aperti l'altro ieri dal sin
daco di Todi Walfiero Budas-
si il quale ha colto l'occasio
ne per ricordare al parteci
panti la grave situazione del
la città interessata da un va
sto movimento franoso che 
ne compromette seriamente la 
staticità. «E' proprio colle
gandoci alla vasta tematica 
del convegno — ha concluso 
11 sindaco — che rivolgiamo 
in questa sede un appello a 
tutte le forze politiche, 1 tec
nici, gli uomini di cultura 
per salvare Todi». 

II compagno Alberto Pro-
vantini assessore regionale 
all'industria ha portato al 
convegno il saluto della giun
ta regionale, a Le Iniziative 
Regione-Anic, cultura e tec
nologia per lo sviluppo, ha 
detto Provantini, ci impegna
no ad affrontare a livello po
litico. scientifico, tecnologico 
e culturale questioni essen
ziali, realizzando un accordo 

fedjun confronto tra le isti
gazionir' democratiche ' dello 
Stato, industrie di Stato, cen
tri universitari, forze della 
cultura e forze politiche ». 

« i l rapporto Anic-Regione, 
ha soggiunto il compagno 
Provantini, è una premessa 
di lavoro che può essere fe
conda di risultati ». Vogliamo 
— ha detto concludendo Pro
vantini — un allargamento 
della base produttiva, proces
si di riconversione produttiva, 
che corrispondano alle esi
genze nuove della società. Al-
l'Anlc, nell'area di Nera Mon
terò, in Umbria, abbiamo 
chiesto una presenza produt
tiva che si collocava fin dal 
73 nella prospettiva di un 
rapporto fra l'industria chi
mica e la casa. 
' Oggi, accanto alle verifiche 
con l'Anic, occorre dare ri
sposte nazionali ai problemi 
dell'irrigazione, dell'agricoltu
ra, della casa, se si vuole che 
i centri Industriali della chi
mica presenti in Umbria non 
siano colo un caposaldo pro
duttivo e della occupazione 
ma un centro che serva allo 
sviluppo generale dell'econo
mia del paese. 

Il saluto dell'Ante è stato 
portato dal presidente della 
società Italo Ragni. L'ing. Ra
simeli! ha poi introdotto 1 la
vori. e n tema del convegno — 
ha subito affermato — è oggi 
argomento di successo, alla 
moda per intenderci, ma il 
successo delle buone cause 
non dipende da quanto se ne 
parla, ma da quanto si riesce 
a decidere ed operare In con
creto». 

La vecchia cultura contadi
na è In crisi. Nelle campagne 
i contadini sopravvissuti sono 
in gran parte ormai vecchi e 

i ventenni sono introvabili. 
« Affermare il problema della 
agricoltura, ha aggiunto II-
vano Raslmelli, come rivolu
zione culturale significa oggi 
pensare a nuovi soggetti del
l'agricoltura, significa pensa
re all'agricoltura come pro
getto di giovani». 

Dopo Rasimeli! si è svilup
pato il dibattito nel quale 
sono intervenuti il prof. Ab
bozzo, il prof. Bonifacio, il 
prof. Bciloni. il prof. Baronlo, 
il prof. Lotti, 11 prof. Portler. 
l'ing. Micheli, il dott. Renzi, 
il ministro dell'agricoltura 
Marcora ed altri. 

Ma torneremo nei prossimi 
giorni sull'argomento. 

In trentamila 
oggi a Terni 
per l'incontro 

Cagliari-Pescara 

TERNI — Oggi la città sarà 
invasa dai tifosi del Cagliari 
e de! Pescara, le due squadre 
che disputano oggi, al Libera
ti. lo spareggio per l'accesso 
alla serie A. 

Entrambe le squadre ce la 
metteranno tutta per lasciare 
la serie B e I tifosi non man
cheranno certo di seguire la 
trasferta. II Pescara per fa
cilitare gli spostamenti contri
buirà alle spese di viaggio e la 
società sportiva sta organiz
zando carovane di pullmans. 
Da Cagliari è già stata an
nunciata la partenza di due 
navi speciali e di un buon 
numero di voli speciali. 

A Terni arriveranno, secon
do le previsioni almeno tren
tamila ospiti. La società spor
tiva del Pescara aveva richie
sto 14.500 biglietti, che ha e-
saurito in breve tempo. Glie
ne sono stati perciò inviati al
tri cinquecento. Soltanto a 
Pescara soho perciò stati ven
duti quindicimila biglietti. 
Da Cagliari arriveranno otto 
o novemila sostenitori della 
squadra, anche in questo ca
so si tratta del minimo preve
dibile. 

I biglietti sono esauriti per 
i distinti e la tribuna. Resta
vano ieri da vendere diecimi
la curve. Si pensa comunque 
che oggi tutti i trentacinque-
mila posti del Liberati saran,-
no occupati. , 

Problemi .si creeranno per 
quanto riguarda ,lei.capacita 
ricettive- ideUa^-ioittà. Terni 
norr'-ò certo abituata ad un 
impatto con un numero cosi 
elevato di visitatori. Il Comu
ne ha deciso di prolungare 
l'orario dei negozi. Gli eser
cizi di generi alimentari chiu
deranno alle ore 14,30, questo 
proprio per far si che chi non 
sarà riuscito a mangiare in 
trattoria o in rosticceria, al
meno possa acquistare qual
cosa al negozio. 

Nel pomeriggio resteranno 
poi aperti tutti i punti di 
vendita. Gli esercizi pubblici: 
bar, trattorie, rosticcerie, ta
vole calde che abitualmente 
il sabato stanno chiuse per 
il turno di riposo, devono re 
stare aperti. 

• «ALL'INCANTO 
IN SCENA OGGI 
AL MORLACCHI 

PERUGIA — Stasera al tea
tro Morlacchi di Perugia alle 
ore 21,15 la cooperativa tea
tro Movimento di Foligno 
presenta « All'incanto » farsa 
di due intermezzi di Miguel 
Cervantes. • • r> • • ' • 

I prezzi sono * eccezional
mente bassi. I soci ARCI pa
gheranno mille : lire e 1500 
tutti gli altri. 

DI IMMA 
PERUGIA 

TURRENO: Quelli dell'antirapina 
LILLI: Ventuno ore a Monaco 
MIGNON: Amor* In terza dime» 

sione (V. 18) 
MODERNISSIMO: L'uomo che cad

de sulla terra 
PAVONE: Car Wash 
LUX» La professoressa di tettare 

naturali ( V M 14) 
BARLUM: Crepa padrone tutto v i 

bene 

FOLIGNO 
ASTRAs Cugino cugina (V . 18) 
VITTORIA! L'inferno del monto* 

'TODI 
COMUNALE: L'uomo sul tetta 

SPOLETO 
MODERNO: Ore 21 a Monaco • 

TERNI 
POLITEAMA: Napoli spara 
VERDI: Emanuelle in America 
F IAMMA: Peccatori di provinca 
MODERNISSIMO II poliziotto Mark 

colpisce ancora 
LUX: Balordi e Company 
PIEMONTE: Ultima donna 

ORVIETO 
CORSO: Toro lascia e raddoppia 
PALAZZO: Quarto potere 

PASSIGNANO 
AQUILA D'ORO: La legge violenta 

della squadra anticrimine 

e/te 
SACCHI in polietilene per servizio della nettezza 
urbana, comunità, ospedali, ecc. — BORSETTE, 
SACCHI e BUSTE pw tutti gli usi e POLIETILENI 
TERMORETRAIBILE ' 
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